

Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasirlor Silaturahmi ke Ulama

Narsono Son - KENDAL.DEMOKRAT.CO.ID

Oct 31, 2024 - 19:02



Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasirlor Silaturahmi ke Ulama

KENDAL - Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasirlor, Karanglewas, Banyumas, Jawa Tengah, laksanakan silaturahmi tahunan ke Ulama di Dusun Deles Sari Desa Kedungboto, Kecamatan Limbangan, Kabupaten Kendal, Kamis malam (31/10/2024).

Rombongan Madrasah terdiri dari Ketua Pengurus, perwakilan pengurus, guru, tata usaha, tokoh masyarakat dan panitia Imtihan 2025, dipimpin oleh Fajar Santosa Ketua Panitia Imtihan Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasirlor.

Ketua panitia imtihan Fajar Santosa, bersyukur dan sangat senang bisa silaturahmi, karena bisa bertatap muka langsung dengan Ki Subo Manggolo atau lebih akrab dipanggil Gus Wik seorang ulama juga Kiai.

Ia juga mengharapkan, silaturahmi kali ini, dapat menjadi pembuka jalan jalinan dan sinergitas antara Madrasah dengan para ulama dan dapat menjadikan tambahan semangat belajar dan semangat mengaji para santri.

"Sinergi antara madrasah dengan ulama alim harus terjalin berkesinambungan dengan baik, karena madrasah tidak bisa menjalankan kegiatan belajar mengajar, tidak bisa mengaji tanpa keterlibatan berbagai pihak, elemen masyarakat, termasuk para ulama dan Kiai, termasuk dalam kegiatan Imtihan mendatang," Ungkap Fajar.

Dalam kesempatan yang baik ini, lanjut Fajar, Pasirlor, Karanglewas masih terus menjaga silaturahmi dengan berbagai pihak, termasuk para Kiai dari berbagai asal daerah, seperti silaturahmi kali ini.

Fajar juga minta dukungan seluruh elemen masyarakat di sekitar madrasah, dan juga memohon kesediaan kehadiran beliau Gus Wik dalam acara Imtihan pada bulan Pebruari 2025 mendatang, untuk memberikan mauidoh khasanah.

"Saya bersama rombongan, sangat bersyukur Alhamdulillah, dan berterima kasih atas kesedian Gus Wik berkenan hadir pada Imtihan mendatang, InSyaaAllah kehadirannya berkah dan mberkahi keluarga besar Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasirlor beserta lingkungannya," Pungkas Fajar.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)